



Halag News

Ausbauprojekt der Halag Chemie AG

Die Halag wächst. Nach dem Bezug unseres aktuellen Gebäudes im Jahr 2010, haben wir mit den bestehenden Flächen die Kapazitätsgrenze erreicht.

Wir freuen uns, mit unserem Erweiterungsbauprojekt am Standort in Aadorf, zukünftig noch besser auf die Bedürfnisse unserer Kunden eingehen zu können.

Mit einem modernen Hochregallager, zusätzlichen Büro- und Seminarräumen, erweiterten Labor- und Sozialflächen sowie einem neugestalteten Besucherempfang sichern wir die Lieferverfügbarkeit unserer Produkte und gestiegenen Anforderungen an unser Dienstleistungsangebot, nachhaltig und zukunftsorientiert ab.

Zusätzliche Photovoltaik auf Dach und Fassade sorgt für einen Ausbau der nachhaltigen Energieversorgung. Die Inbetriebnahme ist für 2027 geplant.

Stand: 26.01.2026